

DELEGACIÓN INDIA INSISTE EN TRABAJO CONJUNTO EN CIRUELAS DESHIDRATADAS

Una delegación de India visitó el país para conocer diversas empresas de ciruela deshidratada y reafirmó el deseo de trabajo conjunto y de promover el consumo de este producto chileno. El grupo de empresarios del país asiático estuvo en las plantas de Prunesco y Frutexsa y se reunió con representantes de Soutg365 y Kaikén.

En la oportunidad, Gunjan Vijay Jain, director de VKC Nuts Private Limited insistió en la relevancia de “jugar al mismo lado de la cancha” para llegar de mejor forma a los consumidores. Recalcó que eso significa, también, desarrollar planes de promoción a largo plazo, especialmente porque la ciruela es desconocida en India.

Marcelo Lacunza, gerente comercial de Prunesco, dice que “creo que los resultados de este encuentro van a ser muy buenos. India es un país muy atractivo por el tamaño, y el consumo de ciruelas deshidratadas es muy bajo, así que ha sido una muy buena decisión traerlos y mostrarles lo que es la industria y la tecnología que tenemos”.